



Cámara de Diputados se suma al Simulacro Nacional 2024



CDMX a 19 de septiembre, 2024.- La Cámara de Diputados se sumó al Simulacro Nacional 2024, un ejercicio de prevención que simula un sismo de magnitud 7.5 con epicentro en Acapulco, Guerrero. A las 11:00 horas, la alerta sísmica activó el protocolo de evacuación, donde más de 4 mil 150 personas fueron evacuadas de manera ordenada y segura de los 10 inmuebles del Palacio Legislativo de San Lázaro.

Este simulacro, organizado por la Secretaría General y las direcciones de Resguardo y Seguridad y Protección Civil de la Cámara, tiene como objetivo reforzar la cultura de la protección civil en México. Se realizó en memoria de las víctimas de los sismos del 19 de septiembre de 1985 y 2017, tragedias que marcaron la historia del país.

Ricardo Monreal Ávila, presidente de la Junta de Coordinación Política, informó que el tiempo total de evacuación fue de seis minutos, destacando la participación coordinada de los cuerpos de protección civil, brigadistas y el personal legislativo. Monreal subrayó la importancia de mantener este tipo de simulacros como una medida para fortalecer la preparación ante desastres naturales.

“Recordamos con respeto a quienes perdieron la vida en los sismos del 19 de septiembre. Estos ejercicios nos ayudan a estar mejor preparados para cualquier contingencia que pueda ocurrir en el futuro”, mencionó Monreal.

Por su parte, Isaac Valencia Fornaguera, director de Protección Civil de la Cámara de Diputados, explicó que el proceso de evacuación se dividió en dos etapas y cubrió no solo los edificios del Palacio Legislativo, sino también otros tres inmuebles externos: la Antigua Garita de San Lázaro, la Biblioteca General en la calle de Tacuba, y las oficinas del Sindicato de Trabajadores en Donceles, Centro Histórico.

Monreal finalizó su intervención señalando la importancia de estar siempre preparados: “Tenemos un buen equipo en la Cámara de Diputados y debemos continuar con estos ejercicios para fomentar la resiliencia ante cualquier contingencia”.

<https://mayacomunicacion.com.mx/camara-de-diputados-se-suma-al-simulacro-nacional-2024/>